

Plus cher qu'ailleurs !

Après la pétition contre le tarif du stationnement résidentiel en centre-ville et deux mois de contestations, notre édile tente d'imiter le Général de Gaulle, en s'inspirant du légendaire : « Je vous ai compris ». Il ramène l'abonnement du stationnement résidentiel palaisien à 45€ + 0,50 € par jour, soit un coût total de 181,50€ pour 273 jours. Mais ce tarif reste bien supérieur à celui de nos villes voisines. Pour exemple : Sceaux : 89€, Orsay :40€, Guyancourt :25€. En fait, c'est nous qui avons bien compris l'objectif : tout d'abord, annonce d'un tarif exorbitant puis un prix soldé ! serait-ce une piètre stratégie pour nous faire passer la pilule ?

Bonne rentrée à tous et rendez-vous au village des associations.

Eric houet, Nicolas Dennielou

Contact@palaiseauensemble.fr

www.palaiseauensemble.com